



## Look Beyond Yourself 自分を越えた眼を

1991-92年度国際ロータリーのテーマ



- 国際ロータリー会長 ラジェンドラ・K. サブー ●第2560地区ガバナー 橋本 力
- 会長——渡辺宏策 ●副会長——内山辰策 ●幹事——石橋育於 ●副幹事——外山雅也
- SAA——五十嵐力 ●副SAA——渋谷正一 ●例会日——毎週水曜日 12:30～
- 例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店 TEL 34-3311
- 事務局——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店 TEL 35-3477  
FAX 32-7095

出席者会員数	会員 73名中 58名
先々週出席率	90.28% (前年同期 93.33%)
今日のお花	ピンクアルストメリヤ、オレンジバラ、イエローバラ
ヴィジター	長岡東より 反野和夫君 三条北より 外山晴一君
ゲスト	第2560地区ガバナー 橋本 力 殿、 第4分区代理 山岸鐵夫殿
先週のメイクアップ	7/28 地区諮問委員会へ 藤田説量君 8/1 燕へ 近藤雄介君 8/2 新潟東へ 棒賢一君 8/5 三条南へ 齋藤弘文君、五十嵐総一君、野村竹三郎君、 加藤紋次郎君、中村和彦君 8/6 三条北へ 加藤紋次郎君、大谷幸平君、小林敬典君 8/6 長岡へ 岩井数央君

会長挨拶 渡辺(宏)会長

本日は橋本ガバナー・山岸第4分区代理のお二人方訪問においで頂きました。心より歓迎申し上げます。この後講話を頂き、引き続きアッセンブリー又夜の歓迎懇親会と今日一

日ご指導・お付き合い宜しく願い申し上げます。

先程11時頃より、会長・幹事・会長エレクトの3名に対しクラブ運営に付きご指導を頂きました。私共大変緊張しておりましたが、和やかな雰囲気でのご指導でほっと致します。12時頃よりローターアクトの会長・幹事とローターアクト委員長も同席してご指導頂きました。

本年度のクラブ運営のポイント及び当クラブの問題点に付きアッセンブリーでご指導が有ると思います。

ガバナー公式訪問と言う記念すべき日に、本年度最初の新会員関本君を迎えました。若い力に期待し、歓迎申し上げます。後程ガバナーよりロータリーバッジを付けて頂こうと思っております。

~~~~~ガバナー公式訪問クラブ協議会~~~~~



**幹事報告** 石橋幹事

◎例会変更のお知らせ!

吉田RC——8月16日(金)お盆の為休会

8月23日(金)納涼会PM7:00~ 於 弥彦「大山」

**新入会員紹介**

関本 哲秀 会員

(株) 川 波

昭和23年2月4日生

家族構成:妻、二男一女

趣 味:ゴルフ



ニコニコBOX ¥50,000

8/7日分

第2560地区 橋本力ガバナー.....¥10,000

第4分区 山岸鐵夫君.....¥ 5,000

渡辺(宏)君 橋本ガバナー山岸分区代理を歓迎して今日一日のご指導、おつきあい宜敷くお願い申し上げます。新会員関本君を歓迎して。

杉野君 ガバナーを心から歓迎申し上げます。関本君入会を歓迎して。

藤田(説)君 橋本ガバナー山岸分区代理を歓迎して。

五十嵐(寿)君 橋本ガバナーの公式訪問を歓迎して。

小林(九)君 橋本ガバナーを歓迎して。  
 山谷君 橋本ガバナーをお迎えして。  
 金子君 ガバナーをおむかえして。  
 榎本君 橋本ガバナー公式訪問を記念して  
 上木君 公式訪問に橋本ガバナーを歓迎して、ご指導をよろしく申し上げます。  
 昨日の大花火大会に轡田、斎藤、上木の環境保全委員3名で奉仕に参加  
 しました。ご苦労さまでした。  
 長谷川君 橋本ガバナーを歓迎して。  
 平原(信)君 橋本ガバナーを歓迎して。山岸分区代理にはたいへんお世話になりまし  
 した。  
 松谷君 橋本ガバナーよくいらっしゃいました。  
 藤田(紘)君 橋本ガバナーをお迎えして!!  
 山浦君 橋本ガバナーをお迎えして。  
 大谷君 橋本ガバナー公式訪問を歓迎して。  
 小林(英)君 橋本ガバナーの公式訪問を歓迎申し上げます。  
 渡辺(喜)君 橋本ガバナーよくいらっしゃいました。  
 8月28日、納涼会、出張で出席できませんのでよろしくお願いします。  
 外山(雅)君 橋本ガバナーをお迎えして。  
 近藤君 橋本ガバナーをお迎えして。  
 吉井君 橋本ガバナーをお迎えして。  
 内山(昭)君 先般家内同伴で中国に研修生受け入れの面接に行ってきた。大国民  
 の心の豊かさを感じて来ました。又女性も美しく見えました。  
 川口君 ガバナーを歓迎して。  
 五十嵐(昭)君 橋本ガバナーの公式訪問を歓迎致します。  
 高橋(一)君 ガバナーをお迎えして。  
 広岡君 同業の関本君の入会を心から歓迎いたします。  
 斎藤(弘)君 昨夜、上木六治環境保全委員長の命令で、夏祭り花火大会のクリーン作  
 戦に参加しました。お陰様にて美しい花火を満喫致しました。橋本ガバ  
 ナー、山岸分区代理を歓迎致します。  
 小林(正)君 橋本ガバナーをお迎えして。  
 荻根沢君 橋本ガバナー来訪感謝申し上げます。  
 内山(辰)君 橋本ガバナーをお迎えしてご指導をよろしくお願い致します。  
 伊藤君 橋本ガバナー公式訪問を歓迎申し上げます。  
 木許君 橋本ガバナーをお迎えして。

日戸君 橋本ガバナーをお迎えして。  
 山本(福)君 橋本ガバナー熱烈歓迎。  
 石橋君 橋本ガバナー、山岸分区代理を歓迎して。  
 五十嵐(総)君、古澤君、五十嵐(力)君、銅冶君、加藤(紋)君、村木君、堀川君、轡田君、  
 小林(敬)、岩井君  
 橋本ガバナーを歓迎して  
 財団ボックス ¥52,000  
 公式訪問を記念して。

#### 橋本力ガバナー公式訪問卓話(要旨)

ご紹介頂きました橋本力でございます。  
 ご当地、三条クラブへお伺いすることを大変楽しみにしておりました。  
 訳は、当地区で一番敬意を表しております藤田説量パストガバナーにお目に掛かれることです。  
 年令は私の方が一つ上なのであります。色々と藤田先生にお話をお伺いして非常に感銘を深く受けております。今日はチャーターメンバーでもある大先輩の方々にもお目に掛かれて光栄で有ります。が、大先輩のいらっしゃるクラブとなるといささか緊張気味であります。しかしガバナー稼業も一カ月も経ちますと大分慣れてきましたお陰様で体調もかなり回復して来ておまして楽に歩けるようになりました。三条クラブさんと私共のクラブは、出来た頃は同じ頃だったと思います。  
 私共のクラブは昭和32年の1月に発会致しまして3月25日にチャーターに成りました。当クラブに参りますと、岩井先生。先生には10数年前から色々とお世話になり又、教えを頂いております。それに山本地区幹事で当時は優秀なガバナーの下に優秀な地区幹事と令名を馳せた事を思い出しております。  
 私は中小企業の親父ですので理論的には分かりませんが、私はロータリーも体で覚えたと云うふうに考えておりますしロータリーは参加する事に意義が有るとつくづく感じている者の一人であります。  
 国際大会にも既に8回出ております。地区協議会、地区大会にも少なくとも24~25回出ていますので体験上ロータリーを語れると自分でも自負しております。ロータリーは理論でなくて本当の意味において実践をする事に意義が有るといふふうに考えておりますし又



申し上げておきます。

私の現在の心境はロータリーは出席は義務でなくて『権利』だどつくづく考えております。それにロータリーとは大変良いものだと思っております。といいますのは私70才を過ぎまして国際協議会へ出席しまして一度に30人の非常に優秀な友人が出来たと云う事です。

ガバナーになるにはそれなりの経過を経てきた人間ばかりですから非常に頼りになる仲間が増えたという事です。私は無学ですが、最近の日本は知識偏重だと感じております。それは大学の入試制度に問題があるのではないかと思います。親も子も良い大学に入る為に物凄い競争をしております。本当にこれで良いのかと反省をしております。今の若人が将来世界のリーダーとして通用するのか非常に疑問に感じます。回り全部が競争相手すなわちライバルなのです。私が子供の頃にはガキ大将がいて良い事悪い事色々と先輩が教えてくれたものです。今の子供達はその様なものが無くなっています。これは非常に残念な事だと思っております。それで私は長男をボーイスカウトに入れました。

私どもは女系家族で女性が7人も居ました。そこに一人の男の子が生まれたわけですがそこでボーイスカウトへお願い致しまして、躰或は人間らしさ等の教育を受けさせました。が幸いにも大変素直に育ちまして新潟大学の医学部に入りました。大学にいる間もみんな自炊でやっておりました。これは家では教えなかったのですがボーイスカウトでみんな教わっていた訳で何時もちゃんとやっていたし、又いつ訪ねても寝道具はきちんと片付けてありました。これはボーイスカウトの教育の賜物と感謝致します。躰というのは何としても体で覚えなければいけないのでは、今の日本の教育というのはその様な教え方をしていない、お父さんやお母さん方の躰という教育は敗戦のときに何処かに行ってしまったのではないかと思います。実に残念に思います。敗戦の結果が今出て来ているのだと思います。私は、敗戦を迎えて50周年、そろそろ考え方を変えていい時期ではないかと思えます。皆様方もそういうつもりでロータリーの為にご活躍を頂きたいと思えます。

この様な立派なクラブをやって来て僭越な話をするのは何なのですがガバナーという立場でやはり自分の考え方を申し上げなければいけないと責任上申し上げている訳ですがそんな意味でのロータリアン全部がこの50周年を契機に考えなおさなくてはいけないのではないかと思いますしこの様なことを打出さない限り世間は直らないのだらうと思えます。敗戦というのは100年かかるのだなあーと最近つくづく考えております、親子二代或は三代と経なければ本当の意味の日本というのは回復しないのではないかと思います。

私は、20年前に韓国へ行って参りまして非常に儒教の精神は受け継がれ又残っているのに感心致しました。日本では敗戦で全部無くなってしまいましたが韓国では両親に対する孝養の精神が非常に厳重でございます。両親の前ではタバコは吸えないというのが韓国の常識です。先輩がいれば許可を得なければ後輩はタバコを吸えないなどそんな躰をされている様です。私共も戦前はこのような教育を受けたものですが日本は負けたという事で家族

主義は全部駄目で悪いのだと排他と同時に当然親に対する孝養も捨て去ってしまったのではないかと危惧を思っているものですから皆様方も私に同感なされましたらこの点で地域のご指導を賜りたいと存じますし、是非実行に移して頂きたいと思えます。

それから、儉約についてお願いが有ります。現在、環境問題がクローズアップされておりますが環境を汚しているのは我々自身なのです。我々が消費は美德などと言って使い捨てをするからゴミが多く出る訳で、東京湾の埋め立ても10年位で出来なくなるでしょう。我々がもっと気を付ければゴミの量もかなり減るでしょう。意識すれば半分にはなるでしょう。

それと、南方のガバナーより言われましたが日本人は材木を切って皆持って行ってしまふ。丸裸にされてしまふ。少し雨が降るとすぐに洪水になって水害が大変多く発生しているのだと…日本人は金に任せて買まくっていると云われる。非常に残念に思い帰ってきました。

国際協議会では、こういった点では非常に目を開かせられるものがあると感じました。世界の491名のガバナーノミニーが一堂に会しまして正にインターナショナルなのだと感じて参りました。そんな経験を感じさせる為に国際大会というのが有るんだと思えました。

又、SAAというのは大変偉いのだと感じました。私達ノミニーはSAAの監督の下に時遊は一切許されません。廊下でタバコを吸っていると直にSAAがやって来て会場へ戻されます。

SAAは全てパストガバナーですので非常に権威を持った人達です。この様な意味に於て我々のSAAも権威を持った先輩が指導をされて頂く事が必要かとも思われます。

昔の諺に『ちりも積もれば山となる』と子供の頃に勉強もしましたし先生からも教えを受けたものです。財団の為に一日百円、神様仏様に上げて1年で36,500円、少なくとも30,000円は貯えると思えます。それをロータリーへ持って来て欲しいと思えます。そうすれば無理なく財団も維持出来ますし、元来、財団というものはフェローになるのが目的では有りません。一生涯続けて欲しいと思えますし、開発途上国のノミニーは揃って同じ様な事を言っていますし、大変日本を頼りにしています。日本の財団を当てにしております。戦後50年経ちまして戦中戦後の事を考えますと我々は発展途上国に対して償いをしなければいけないと思えます。それにはロータリー財団、米山奨学等の基金を持って後輩の為に或は子供の為にもお手伝いをする事が我々の任務であると考えておりますので是非とも一日百円の浄財を賜りたいと思えます。そう致しますと2560地区では年間約100万ドルは悠に越すことが出来ますが今までの実績では多くて40万ドルです。財団の委員長さんがかなりご苦勞をされてフェローを作られてもそんなものです。私はフェローを作る事よりも全員の方々の賛成を戴いて一日百円のご協力を戴きたいと思っておりますし、そして後進国或は開発途上国の若者の教育にお手伝いをする事が罪滅ぼしになるのではないかと考え



**花火大会ゴミ持ち帰り運動**

参加者名簿

上木六治君、轡田秋夫君、齋藤弘文君

---

8月14日例会 休 会

---

8月21日例会 卓話 自衛隊新潟地方連絡部 副部長二等陸佐 広岡征夫殿

---

8月28日例会 納涼例会 PM6:30～ 於 下田村「公楽」

---